



Village of **Indiantown** **News Release**

Para Publicación Inmediata

27 de abril de 2020

Contactos:

Daniel Eick, Acting Public Information Officer, 772-233-0713

Susan A. Owens, MPA, MMC, Village Clerk, 772-597-8268

Indiantown Insta a los Residentes a Completar el Formulario del Censo

*El recuento continúa a medida que la Oficina del Censo de EE. UU.
ajusta el programa debido a la crisis de COVID-19*

Indiantown, FL – El Pueblo de Indiantown cuenta con usted para ser contado en el Censo de los EE. UU.

Debido a los efectos de la pandemia de COVID-19, la Oficina del Censo de EE. UU. ha cambiado el programa original para recopilar datos puerta a puerta. Originalmente, las visitas de censistas a los hogares que no hayan respondido debían comenzar el 1 de mayo de 2020. Sin embargo, los cuestionarios llevados a cabo en persona se retrasan al menos hasta el 1 de junio de 2020, según el nuevo programa de la Oficina del Censo de los EE. UU.

"Su participación es esencial para que Indiantown califique para importantes fondos federales", dijo la vicealcaldesa Janet Hernández, líder del equipo del censo del Consejo del Pueblo. "Toda la información recopilada es confidencial y segura. No espere, completa el formulario hoy".

A principios de marzo cada dirección residencial recibió un código para usar en el Internet. Los formularios del censo se pueden completar en línea, enviando un documento por correo a la Oficina del Censo o llamando y completando el formulario por teléfono. La fecha límite para completar el formulario se ha extendido hasta el 31 de octubre de 2020.

La Oficina del Censo rastrea cada dirección en Indiantown y en todo el país. Los residentes que no completen el formulario en línea, por correo o por teléfono, recibirán una visita de un representante del Censo a su hogar para recopilar los datos en persona. La información es confidencial. No necesitas ser ciudadano; no hay preguntas sobre la ciudadanía o el estado residencial. No se comparte información específica sobre ningún miembro de la familia con otras agencias.

Si no recibió un formulario por correo, se le enviará un segundo aviso en abril y principios de mayo. Si extravió su formulario, vaya al sitio web del censo de EE. UU., www.my2020census.gov y seleccione el enlace marcado "Si no tiene una identificación del censo, haga clic aquí". Necesitará ese número de identificación para completar el formulario.

Para alentar la participación y facilitar a todos los residentes, el formulario está disponible en varios idiomas. Los residentes pueden proporcionar la información por teléfono entre las 7 a.m. y las 2 a.m. todos los días. Los residentes que hablan inglés pueden llamar al 844-330-2020. Los residentes que hablan español pueden llamar al 844-468-2020. Los hablantes de criollo haitiano pueden llamar al 844-477-2020 de lunes a viernes de 8 a.m. a 10 p.m. Para obtener una lista de otros idiomas y números de teléfono, llame al 844-330-2020 o visite <https://2020census.gov/en/ways-to-respond/responding-by->

phone.html. Los residentes también pueden dejar un mensaje para que un empleado de la Oficina del Censo de EE. UU. vuelva a llamar.

Para ayudar a los residentes a comprender más acerca la importancia del Censo para el Pueblo, se han publicado una serie de videos informativos en inglés y español en la página de Facebook en <https://www.facebook.com/villageofindiantown/>.

La Ley del Congreso exige la recopilación de datos del censo para determinar la representación en el Congreso, así como para asignar mejor el dinero de los impuestos federales. Esta es la primera vez desde la incorporación que la comunidad de Indiantown calificará directamente para fondos federales. En el pasado, los comisionados del condado de Martin designaron una parte de la asignación del condado para el área no incorporada. Cada residente contado significa más para el Pueblo de Indiantown.

Para obtener más información, visite www.martin.fl.us/Census2020 o www.2020Census.gov.

##

Indiantown es una comunidad rural en la Costa del Tesoro de Florida. Establecido por primera vez a principios de 1900, luego incorporado el 31 de diciembre de 2017, el municipio más joven de Florida alberga una población diversa de aproximadamente 6,000 residentes. Mientras el pueblo es pequeño, su compromiso con los residentes es ejemplar y su potencial para fomentar la comunidad y nuevas oportunidades comerciales es grande. Su misión busca habilitar la prosperidad económica y los negocios al tiempo que genera orgullo y cohesión a través del autogobierno práctico.

###